

Fluss-Baustelle in Saalfelden **2013**

Saalfelden investiert 2013 weiter in den Hochwasserschutz: Gebaut wird an der Urslau im Stadtkern vom Kaufhaus Candido bis zur Brandlbrücke. Das Flussbett wird aufgeweitet, Überflutungen von hundertjährigem Ausmaß wie zuletzt 2002 sollen damit der Geschichte angehören. Die Uferbe-
reiche sollen naturnah abgesichert werden. Auch ein Radweg wird integriert. Baustart ist noch im Februar. Die Gemeinde bittet um Verständnis für Lärm, Staub und gesperrte Parkflächen. Weitere Dauerbrenner: Die Verkehrssituation und das umstrittene Sportzentrum in der Bürgau.



Foto: Andreas Tröster

Günter Schied

KRONE, 1.2.2013